

大いちょう



- ☆ た 確かな学びを続ける子ども
- ☆ け 健康でたくましい子ども
- ☆ う 美しい心を育てる子ども
- ☆ ち チャレンジする子ども

2013. 5. 28 文責 八田実



5年生 宿泊学習

5月16日〔木曜〕と17日〔金曜〕に、5年生が黒髪少年自然の家で宿泊学習を行いました。家族と離れて自分たちだけの力で、食事の準備をしたりきつい登山をしたりして、2日間の日程をこなし、みんな一段と逞しくなりました。今年度の5年生は14名。少ない人数ですが、大変仲良しで、まとまった良いクラスです。きつい登山で励まし合ったり「鬼ごっこしよう」「かくれんぼしよう」と先生達も誘って

遊んだり。「校長先生と“じいちゃんごっこ”する。」と言い出す子まで。優しい子(!?)がたくさんいます…。



小保連携



5月22日〔水曜〕、武内保育園さんのご厚意で、1年生を“さるかに合戦”の人形劇に招待してくださいました。



1年生は新しい保育園に行き、先生方や園児にご挨拶をしたりおしゃべりをしたり…。人形劇の鑑賞に加えて、楽しいひと時を過ごしました。♪♪



吉野ヶ里遺跡を見学

5月17日〔金曜〕、6年生は、社会科の学習で吉野ヶ里遺跡を見学しました。展示館で見学したり、物見やぐらに登ったり、まが玉作りに挑戦したりして、体験を通じた学習ができました。◆◆◆◆



お話トントン

わんぱくグループで クリーンタイム

5月22日〔水曜〕は、縦割り班の“わんぱくグループ”で、校庭の除草をしました。児童数の割には校庭が広く、作業は大変なのですが、みんなで力を合わせてがんばりました。▲▲▲



本年度も、“お話トントン”の皆さんのご厚意で、各教室で読み聴かせを行って戴きます。5月20日〔月曜〕に本年度第1回目の読み聴かせをしてくださいました。どの教室も、みんな身を乗り出してお話に聴き入っていました。♪♪♪♪

